



Sara Zarzoso

Redacción E&J



«Ayer la Justicia dejó de funcionar»

La excepcional situación que se vivió ayer en el país, más allá del impacto económico que pudo tener sobre el PIB, no dejó a nadie indiferente. Durante horas, más de doce en algunos puntos de la península, más de veinticuatro en algunos lugares que todavía están teniendo dificultades para recuperar la normalidad, España se quedó sin luz.

Un apunte: [Entiéndase por luz aquella que se genera a partir del flujo de corrientes eléctricas, pues luz solar hubo a lo largo de todo el día, por lo que a oscuras, a oscuras y hasta bien entrada la noche, no se quedó casi nadie. Eso sí, el impacto fue ineludible: pocos pudieron hacer vida normal, pues el espacio que ocupan las tecnologías en la actualidad es tal que ayer **la mayoría tuvimos que aprender a vivir "a ciegas"**, aún, reitero, teniendo luz solar].

El colapso se notó especialmente en la red de transportes y en la de comunicaciones. Estamos hablando de que, en cuestión de segundos, millones de teléfonos móviles perdieron la conexión a Internet;

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |